













Outuellement vôtre

Dans toute communauté, le bien-être de chacun est garant de l'épanouissement de tous.

C'est pourquoi dans les Alpes du Sud la Mutuelle de France agit pour l'accès de chacun à la santé, condition essentielle pour mieux vivre, dans une logique de solidarité.

La Mutuelle de France est depuis plus d'un demi-siècle un acteur essentiel de la santé dans les Alpes du Sud. Régie par le code de la Mutualité, elle est sans but lucratif et ne verse pas de dividendes à des actionnaires mais réinvestit ses excédents de gestion au bénéfi ce exclusif de ses adhérents : création de services de soins et d'accompagnement mutualistes, développement de la prévention et amélioration des prestations.

La Mutuelle de France Alpes du Sud offre un service de proximité et le tiers payant auprès de nombreux professionnels de santé.

Avec son réseau de 6 agences réparties sur les Alpes de Haute-Provence et les Hautes-Alpes, un conseiller est toujours présent pour renseigner les adhérents.





